



# Salamanca analiza el estado de conservación de la naturaleza ibérica

Varios expertos debaten desde ayer en la Filmoteca sobre la recuperación del medio ambiente, el uso de los recursos y la economía rural, entre otros temas

## REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Fundación Naturaleza y Hombre, en colaboración con la Universidad de Salamanca y la Associação Transumância e Natureza, organiza desde ayer las 'I Jornadas sobre la Conservación de la Naturaleza en el Oeste Ibérico: entre España y Portugal', que se celebran en la Filmoteca de Castilla y León.

La iniciativa forma parte del proyecto LIFE 'Club de Fincas por la Conservación del Oeste Ibérico', que durante cinco años ha llevado a cabo acciones de recuperación medioambiental en los hábitats presentes entre Salamanca, Extremadura y Portugal, e incluyen un extenso programa de charlas y una

visita a una de las fincas emblemáticas del proyecto, la Reserva Biológica Campanarios de Azaba.

Las charlas abordan el fomento de la biodiversidad, tanto desde el punto de vista de las ciencias medioambientales, como desde una perspectiva integradora con el uso del espacio y los recursos por parte del ser humano, y tienen en cuenta también aspectos más prácticos como la búsqueda de financiación para los proyectos.

Así, se exponen las experiencias de conservación tanto pública como privada en el oeste ibérico con ponentes como el director técnico del Parque Nacional de Monfragüe, Ángel Rodríguez Martín, o representantes de las distintas redes de Espacios Protegidos de Castilla y León, Extremadura y Portugal.

El encuentro también aborda proyectos como el LIFE Iberlince, dedicado a la recuperación del linco ibérico en la Península, o el LIFE Rupis, volcado en la conservación del alimoche y el águila perdicera en el Valle del Duero, entre otros. Las jornadas son de acceso libre.



Ponencia durante el día de ayer. :: LAYA